
Bonjour,	
	
Veuillez	noter	que,	étant	donné	que	ma	langue	maternelle	est	l'anglais,	
j'ai	utilisé	Google	Translate	pour	produire	la	version	française	de	mon	
message,	comme	suit.	
	
Je	crois	fermement	que	nous	devons	protéger	le	parc	naturel	
L'Anse-à-l'Orme.	Cet	habitat	abrite	de	nombreuses	espèces	d'oiseaux,	
d'animaux,	de	faune	aquatique	et	d'espèces	végétales,	dont	certains	sont	
confrontés	à	de	graves	baisses	de	population	en	raison	de	la	perte	
d'habitat.	Une	étude	d'impact	écologique	de	2016	sur	la	flore	et	la	faune	
du	site	de	L'Anse-à-l'Orme	a	conclu	que	«le	développement	aura	un	impact	
néfaste	sur	la	biodiversité	terrestre	à	plusieurs	échelles».	
	
Montréal	ne	peut	pas	se	permettre	de	continuer	à	perdre	des	espaces	verts	
importants	pour	l'étalement	urbain.	Une	fois	qu'il	est	parti,	il	est	perdu	
pour	toujours,	perdu	pour	les	générations	futures.	Nous	ne	devrions	pas	
détruire	ce	bijou!	
	
Il	y	aura	toujours	un	appel	pour	de	plus	en	plus	de	développement.	C'est	
pourquoi	nous	devons	être	solides	pour	soutenir	la	nature	que	nous	avons	
encore	autour	de	nous	et	être	des	gardiens	intelligents	et	protecteurs.	Je	
demande	à	la	Ville	de	Montréal	d'annuler	ce	projet	de	développement	et	
plutôt	de	prendre	des	mesures	pour	protéger	notre	environnement	et	assurer	
l'accès	à	ces	écosystèmes	naturels	pour	nos	générations	futures.	
	
Merci,	
Edith	Boos	


